

Es rief der Wind

Der Junge lag im Moor.
Und kam nicht mehr hervor.
Es rief der Wind
„Was ist mit diesem Kind?“

Ein Torfstecher ihn 1939 fand,
in diesem unwirtlichen Land.
In der Esterweger Dose,
ohne Hemd und Hose.

Da lag der kleine Mann,
Moorleiche - seit wann?
Wo kam er her?
Wie alt war er?

Fragen über Fragen.
Befunde sollten darüber etwas sagen.
Das war wohl schwer.
Anhand der Knochen erfuhr man mehr.

Das Skelett,
lag im Moor-Bett
sehr lang.
Zwischen 1050 und 1200 n. Christus,
datierte man.

Getauft wurde das Kind.
„Burli“ wird er seither liebevoll genannt.
Es rief der Wind
„Er ist nun bekannt.“

Das Menschlein hat nun seinen Platz.
Als historischer Schatz.
So viele Geheimnisse – in jedem Moor.
Doch manchmal kommen sie hervor.